

COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 12 décembre 2024

<u>Le Département organise un Noël sportif entre</u> <u>jeunes et toute l'équipe de l'USAP</u>

Le Département a convié des jeunes suivis par les Restos du Cœur, le Secours Populaire et des Mineurs Non Accompagnés de l'Institut Départemental de l'Enfance et de l'Adolescence (IDEA) dans le cadre d'une mission d'intérêt général solidaire, ce mercredi 11 décembre, avec l'ensemble de l'équipe de l'USAP. Alexandre REYNAL, Vice-Président du Département en charge du sport et Marie-Edith PEYRAL, Conseillère Départementale, représentaient Hermeline MALHERBE, Présidente du Département.

Le rendez-vous était donné entre 10h30 et 15h, ce mercredi 11 décembre, au stade Aimé-Giral.

Toute l'équipe de l'USAP, ainsi que le staff ont pris part à des moments de partages, avec les 50 jeunes conviés pour l'occasion. Après une visite commentée du stade et une remise de cadeaux effectuée par le staff, avec notamment 2 places pour le prochain match à domicile (cf 29 décembre : USAP / La Rochelle), les enfants ont pu partager un repas avec l'ensemble des joueurs ainsi que des ateliers sportifs sur la pelouse synthétique.

Le Département organise toute l'année des moments de partage entre des jeunes et des sportifs de haut niveau. Ces opérations appelées Missions d'Intérêt Général (MIG), permet de sensibiliser les jeunes aux valeurs du sport et de vivre un moment sportif privilégié. Dans le cadre de son partenariat avec le Département, l'USAP participe régulièrement à des opérations à destination de la jeunesse des Pyrénées-Orientales. « Ce sont des moments privilégiés et important pour l'ensemble des parties prenantes aujourd'hui. Pour nous, élus du Département, c'est une fierté de pouvoir rendre accessible des milieux qui n'ont pas l'occasion de se côtoyer, pour les sportifs, c'est toujours bien de relever la tête du guidon et de vivre ces moments un peu plus légers et pour les jeunes, cela permet de vivre un moment privilégié, tout en ramenant avec eux des souvenirs impérissables et quelques conseils sur les valeurs du sport » commente Alexandre Reynal, Vice-Président du Département en charge du sport.

CONTACT PRESSE: Vincianne LAURENT - Tél. 04 68 85 80 11 - Port. 06 76 10 60 59